
                                       REQUERIMENTO Nº 067/2020 

 

 
Súmula: 

Requer à Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando que seja encaminhado a esta Casa 

informações sobre todos os recursos recebidos pelo 

Administração Municipal, bem como onde foram aplicados 

estes valores recebidos em função da epidemia de COVID-19. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

                                      No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando que seja informado a esta Casa os valores repassados ao 

Município para enfrentamento do COVID-19, requer ainda que seja informado: 

1- A quantidade de respiradores que o município possuía antes da 

pandemia e quantos respiradores foram adquiridos posteriormente (encaminhar cópia das 

notas fiscais); 

2 – Por que o CIEM não está prestando atendimento 24 horas bem 

como nos finais de semana, considerando que o município encontra-se em situação de 

emergência com altíssimo índice de contaminação. 

 

  

             JUSTIFICATIVA 

 

 

As informações são importantes para o trabalho e função do 

vereador que subscreve e melhor informar a população sobre os investimentos do 

município para prevenção, controle e tratamento de pacientes atingidos pela doença. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 14 de setembro de 2020. 

 

 Vereador proponente: 

 

 

 

 

                                                   Juarez Alberton                                               

                                                        Vereador                                                                
 


